



## ASURANSI PENGANGKUTAN *Marine Cargo Insurance*

**PT ASURANSI WAHANA TATA**

PT Asuransi Wahana Tata terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan



Aswata.id



@Aswata\_bot



08111500299



@aswata



**PT ASURANSI WAHANA TATA  
KANTOR PUSAT**

Gedung Asuransi Wahana Tata  
Jl. H.R. Rasuna Said Kav. C-4  
Jakarta 12920, Indonesia  
Telp.(021) 520 3145, 520 3146  
Fax.(021) 520 3149, 520 5222-23  
e-mail : aswata@aswata.co.id  
website : www.aswata.co.id



Hubungi  
Kantor  
pemasaran  
terdekat  
kami di  
kota Anda

**Jaringan Kantor:**

Bandar Jaya, Bandar Lampung, Bekasi, Bogor, Depok, Jakarta Agency, Jakarta Kalibesar, Jakarta Kayu Putih, Jakarta Pondok Indah, Jakarta Puri Kembangan, Jakarta Rasuna, Jakarta Senen, Karawang, Pontianak, Tangerang, Bandung, Bandung Selatan, Cirebon, Kudus, Purwokerto, Semarang, Sukabumi, Surakarta, Tasikmalaya, Tegal, Yogyakarta, Batam, Bukittinggi, Duri, Jambi, Medan, Muara Bungo, Padang, Padang Sidempuan, Palembang, Pangkal Pinang, Pekanbaru, Pematangsiantar, Rantau Prapat, Rengat, Solok, Tanjung Pinang, Ambon, Balikpapan, Banjarmasin, Banyuwangi, Batulicin, Berau, Bontang, Denpasar, Corontalo, Jember, Kediri, Kendari, Kotamubagu, Kupang, Luwuk, Makassar, Malang, Manado, Mataram, Palangkaraya, Palu, Pangkalanbun, Pare Pare, Samarinda, Sampit, Sorong, Surabaya Jemursari, Surabaya Tunjungan, Tarakan, Ternate.

Brosur ini bukan kontrak asuransi. Untuk keterangan yang lebih terperinci, harap mengacu pada polis Asuransi Properti dari Aswata yang berisi suku premi, syarat, dan kondisi polis.

## Profil Perusahaan



### PTASURANSI WAHANATATA (Aswata)

Adalah perusahaan asuransi umum yang telah hadir melayani nasabah sejak 1964. Kini, Aswata adalah salah satu perusahaan asuransi umum terbesar di Indonesia dengan kekuatan permodalan yang solid didukung oleh dedikasi kurang lebih 1.000 karyawan di 75 kantor yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia.

Aswata melayani nasabah individu hingga korporasi dengan beragam solusi asuransi umum seperti asuransi Properti, Kendaraan Bermotor, Pengangkutan, Rangka Kapal dan Pesawat Terbang, ReKayasa, Minyak & Gas, Uang, Tanggung Gugat, Penjaminan, dan Kecelakaan Diri. Aswata aktif bekerjasama dengan berbagai bank dan lembaga keuangan lainnya, broker asuransi/reasuransi, reasuransi terkemuka baik dalam dan luar negeri, professional loss adjuster, independent surveyor, agen-agen asuransi dan bengkel-bengkel mobil terbaik.

Aswata terus mengembangkan sistem teknologi informasi terintegrasi, LINTASWATA, yang mampu melayani seluruh proses bisnis perusahaan di semua jaringan kantor pemasarannya secara on-line. Pelayanan melalui chatbot Virtual Assistant Aswata (Vania) dan Aplikasi Online siDia yang memudahkan nasabah untuk proses penutupan dan klaim di seluruh jaringan kantor.

Aswata Call Centre 24 Jam 1500 298 siap melayani Anda baik untuk mencari informasi seputar produk dan layanan Aswata maupun pelaporan klaim.

Di awal 2014, Aswata meluncurkan Unit Usaha Syariah Aswata Takaful untuk memenuhi permintaan masyarakat akan produk asuransi umum yang sesuai dengan prinsip Syariah.

Fitch Ratings Indonesia memberikan peringkat **National Insurer Financial Strength (IFS) 'AA (idn)' dengan Outlook Stable** kepada Aswata.



## ASURANSI PENGANGKUTAN

*Marine Cargo Insurance*

Asuransi pengangkutan adalah produk asuransi yang bertujuan untuk memberikan proteksi terhadap barang yang diangkut baik melalui darat, laut maupun udara.

Asuransi pengangkutan diperuntukan bagi pemilik barang baik perseorangan, lembaga ataupun perusahaan, yang memerlukan perlindungan atas pengangkutan barang. Baik itu pengangkutan dengan menggunakan armada sendiri maupun yang menggunakan jasa perusahaan pengangkutan.

### PILIHAN LUAS JAMINAN

- Institute Cargo Clause A (ICC A),  
Menjamin seluruh kerugian terkecuali risikorisiko yang tercatat sebagai "Pengecualian", termasuk Biaya Penyelamatan (General Average), Salvage, dan Beban tanggung jawab Both to Blame Collision (dalam kasus tabrakan kapal)
- Institute Cargo Clause B (ICC B),  
Menjamin risiko-risiko kebakaran, ledakan, kandas, tenggelam, terdampar, terbalik, tabrakan, pembongkaran, gempa, letusan gunung, petir, tindakan penyelamatan, masuknya air laut, total loss per packing, biaya penyelamatan dan salvage, beban Both to Blame Collision.
- Institute Cargo Clause C (ICC C),  
Menjamin risiko-risiko kebakaran, ledakan, kandas, tenggelam, terdampar, terbalik, tabrakan benturan dengan benda lain, pembongkaran, biaya penyelamatan, dan salvage, beban Both to Blame Collision.

Pilihan Jaminan tambahan (optional) diantaranya.

- Institute Strike Clause  
Dengan jaminan terhadap risiko pemogokan, penghalangan kerja/pekerja, gangguan kerja, kerusuhan, huru-hara sipil, aksi teroris, aksi dengan motif politik, biaya penyelamatan (General Average) dan biaya salvage.
- Institute War Clause  
Dengan jaminan terhadap risiko perang, perang saudara, pemberontakan, tindakan kekerasan dari dan atau melawan penguasa, penangkapan, pengambilalihan, penahanan berkaitan dengan risiko yang disebut diatas, ranjau, torpedo, bom atau senjata perang yang ditinggalkan, biaya penyelamatan dan salvage atas kerugian akibat risiko yang disebut diatas.

### HARGA PERTANGGUNGAN

Harga pertanggungan, merupakan Nilai dari tiap harta benda yang diasuransikan berdasarkan Invoice/faktur dan/atau harga pasar.

Unsur Harga Pertanggungan

- Harga Barang (Cost/Price)
  - Biaya pengangkutan
  - Perkiraan Keuntungan
  - Premi Asuransi (optional).
- (optional – umumnya 10% dari harga barang).